

# TERTIANUM

Communiqué de presse

## **Daniela de la Cruz devient la nouvelle Chief Operating Officer du groupe Tertianum**

Dübendorf, le 15 février 2024 – Daniela de la Cruz deviendra, à partir du 1<sup>er</sup> septembre 2024, la nouvelle Chief Operating Officer (COO) du groupe Tertianum. Elle succédera à Luca Stäger, CEO du groupe Tertianum, qui occupe cette fonction, ad interim, depuis la fin de 2022.

Daniela de la Cruz est une manager expérimentée qui possède une longue expérience professionnelle dans le domaine de la santé. Depuis 2019, elle œuvre comme CEO à la Ligue suisse contre le cancer où elle dirige près d'une centaine de collaborateurs ainsi que pour la poursuite du développement de l'Association dans son ensemble, qui compte près de 400 collaborateurs. C'est sous sa houlette que la stratégie de l'Association a été élaborée, en se focalisant principalement à réduire le nombre de cas de cancer et à améliorer la qualité de vie des personnes touchées par la maladie ainsi que leur entourage.

Avant de travailler à la Ligue suisse contre le cancer, Daniela de la Cruz a œuvré comme Directrice pendant plus de quatre ans au sein du groupe Hirslanden – d'abord, de 2015 à 2017, à la Clinique Hirslanden Birshof Münchenstein, puis, jusqu'en septembre 2019, à la Clinique Hirslanden Beau-Site, à Berne. En 2027/2018, elle a encore été membre de la Direction exécutive opérationnelle du groupe de cliniques privées Hirslanden. Auparavant, Daniela de la Cruz a travaillé au Département des finances et de la santé du Canton de Glaris, de 2012 à 2015, en tant que Directrice du Département principal de la santé. Elle a également été cheffe de projet lors de l'autonomisation de l'hôpital cantonal de Glaris, dans le cadre de la planification des hôpitaux et des services de réadaptation de Glaris ainsi que dans la conception du modèle de santé du Canton de Glaris. De 2002 à 2006, Daniela de la Cruz a dirigé les services de thérapie de l'Hôpital universitaire de Bâle.

Après avoir obtenu son diplôme de physiothérapeute, Daniela de la Cruz a suivi une formation en gestion d'entreprise. Elle possède, en outre, un Master of Advanced Studies en gestion des services de santé et elle a suivi diverses formations continues dans le domaine de la gestion.

« Nous sommes ravis de pouvoir désormais compter sur les compétences de Daniela de la Cruz. C'est une manager expérimentée disposant d'une vaste expérience dans le secteur du management stratégique et opérationnel de la santé », explique Luca Stäger, CEO du groupe Tertianum. « Nous sommes persuadés qu'elle saura donner l'élan nécessaire, en tant que « Chief Operating Officer », au développement opérationnel du groupe Tertianum. »

# TERTIANUM

## À propos du groupe Tertianum

Le groupe Tertianum est un prestataire de services privé dans le domaine de la vie et des soins aux personnes âgées. Aujourd'hui, le groupe Tertianum comprend 15 résidences et 80 centres de logement et de soins dans toute la Suisse. Dans près de 2600 appartements actuels et dans presque 4400 chambres médicalisées, les hôtes des établissements Tertianum sont pris en charge avec amour et de manière adaptée à leurs besoins. La promotion de la santé et les soins professionnels sont les principales priorités. Environ 6600 employés veillent au bien-être des hôtes. Chaque année, Tertianum forme 500 apprentis dans 14 professions différentes. Depuis mars 2020, le groupe Tertianum est une société de la société d'investissement suisse Capvis AG, active dans toute l'Europe et dont le siège est à Baar.

**Pour plus d'informations :**

**Frank Nehlig**

**Responsable Communication & Marketing**

+41 43 544 15 11

[kommunikation@tertianum.ch](mailto:kommunikation@tertianum.ch)

[www.tertianum.ch](http://www.tertianum.ch)